
Bonjour, 

Je suis résident d'Outremont et je voulais simplement dire aux commissiares que cette 
demande doit être refusée pour les raisons suivantes: A l'exception de quelques rues 
clairement identifiables, Outremont est un quartier résidentiel. Dézoner une section 
résidentielle en commerciale est un précédent dangeureux et tres peu souhaitable. En plus 
du bruit, des livraisons multiples et des problèmes de stationnement que ce projet 
amènerait, la circulation automobile est déja un enjeux actuellement. La Ville et ses 
résidents tentent de trouver des moyens pour apaiser la circulation pour la sécurité et la 
quiétude des résidents. Cette déreglementation viens contrecarrer les efforts en ce sens.  

Il est aussi tres malheureux que dans une ville comme Montréal ce soit encore les ''gros'' 
investissements et les ''gros'' projets qui réussissent a obtenir des 
dérèglementations...Imaginez si c'était moi qui voulait faire un restaurant dans ma 
maison....La demande aurait été rejetée à la premiere occasion et c'est parfait comme ca. 
On vient vivre a Outremont pour la quiétude, pour ses parcs et la proximitié à la 
montagne, pas pour encourager des projets de développements commerciaux. Il y a pleins 
d'autres endroits beaucoup mieux adaptés pour ca. 

Merci de prendre en considération l'opinion des résidents, il n'y a personne a qui j'ai parlé 
qui voit ce projet d'un bon oeil. D'un point de vue de l'acceptabilité sociale, ce projet ne 
passe pas.  

Frédérick Béland  

 


